

Image not found or type unknown



## Ma fille à 17ans elle fugue

Par france 1, le 06/07/2014 à 07:14

Ma fille de 17 ans et demi fume du cannabis depuis 2 ans en l'espace de 1 mois et demi elle en est à sa deuxième fugue, l'assistance sociale c'est chez qui est est mais ne veux pas me le dire (faite une déclaration de fugue à la gendarmerie) voilà se qu'elle m'a répondu au téléphone. ensuite elle à demandé à ma fille si une copine pouvait l'accueillir pour le week-end, et j'ai entendu "chut ta maman a mis le haut parleur. quel est mon recours dans cette situation ? pouvez vous m'aider? me donner un conseil serait le bien venu car je ne sais plus quoi faire.. merci de me ré pondre..